
 
Beantwortung der Anfrage der Mitglieder der Grünen im 
Verwaltungsrat vom 29.11.2017 bzgl. Anbieten von 
Photovoltaikanlagen 
 
 
 
 
Diese Fragen wären ggf. im Zusammenhang mit der Aufgabenteilung rund um die 
Stromversorgung in Hürth zwischen den Stadtwerken, der Stadt, der Energiever-
sorgung Hürth und Dritten zu klären. Dies wird aber erst im Verlaufe des Jahres 
möglich sein. 




